

ちゅういっぶだより

2021年 8月 2日
仲町保育園

水遊びが楽しい季節となりました。真夏の暑さに負けることなく元気いっぱいの子どもたちは、「今日は水遊びできる？」と水遊びを楽しみにしています。子どもたちの健康管理に気を付けながら、水分補給等の熱中症対策を行い、元気に気持ち良く過ごせるよう環境を整えていきたいと思ひます。



キュウリを収穫したよ！

クラスで育てているキュウリにお当番が毎日水やりをしているおかげで、キュウリがどんどん大きく育っていき収穫することができました。採れたてのキュウリの匂いを嗅いでみたり、触ってみたりして「トゲトゲしてるね。」「トゲいたいよー！」とトゲに気付いて感触を楽しむ子どもたち。給食に収穫したキュウリが出ると「育てたキュウリだ！」と喜んで食べていました。

見て！見て！ピッカリーン！

給食の時に皿のご飯粒を一つも残さずに食べる事を意識するようになってきました。茶碗やおかずの皿がきれいになると「先生！見て！ピッカリーンになったよ！」と自信満々で見せに来てくれます。自分たちで食べられる量を調節して、少量でも食べてみようとする気持ちになり自信がついてきたようです。

夏まつり楽しかったね！

「いつ夏まつり？」と夏まつりを楽しみにしていた子どもたち。夏まつり当日は、ボウリング屋さんで「いらっしゃいませー！」「ボウリング屋さんです！」と元気な声で呼び込みをしたり、お店屋さん巡りをしたりして楽しめたようです。毎日練習していた盆踊りの「もったいないばあさん音頭」も振り付けを覚え、楽しく踊ることができました。



3日(火) 幼児身体計測
20日(金) 避難訓練
31日(火) 水遊び終り

おねがい

- 水遊びセットの中に着替え一式(シャツ、肌着、パンツ、ズボン、靴下)とタオルのご用意を必ずお願いします。
水遊びセットの他にロッカーの中にも着替え一式のご用意をお願いします。
- 肌着や靴下の記名がないものがあります。すべての持ち物に記名をお願いします。